

Frau (36) in Einbeck zeigt Stalking-Fall gegen ihren Ex an

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 25. Dezember 2022 um 11:10 Uhr

Polizei ermittelt

Frau (36) in Einbeck zeigt Stalking-Fall gegen ihren Ex an

Sonntag 25. Dezember 2022 - Einbeck (wbn). Eine 36 Jahre alte Frau in Einbeck ist von ihrem Ex-Freund lange Zeit aufdringlich verfolgt worden nachdem sie eine für kurze Zeit bestehende Beziehung zu diesem Mann beendet hatte.

Das wollte der 35-Jährige jedoch nicht akzeptieren und stellte ihr weiterhin nach (Nachstellung: Stalking). Mit ihren Nerven am Ende hat die Frau eine Strafanzeige wegen Stalkings erstattet.

Fortsetzung von Seite 1

Daraufhin hat die Polizei ein Ermittlungsverfahren gegen den Mann eingeleitet und ihn umgehend aufgefordert, die Nachstellungen zu beenden.

Hinweis der Redaktion: Im Verlauf des Jahres 2021 sind in Deutschland 20.464 sogenannte Stalking-Fälle von der Polizei erfasst worden (Quelle: Statista). Die Dunkelziffer dürfte jedoch nochmals deutlich größer sein.

Nachfolgend der Polizeibericht von heute aus Einbeck: „Eine 36jährige Einbeckerin erstattete bei der Polizei in Einbeck Strafanzeige gegen einen 35jährigen Mann aus Nordrhein-Westfalen wegen Nachstellung (Stalking). Die junge Frau hatte für kurze Zeit eine Beziehung mit dem Mann. Nachdem sie diese Ende Oktober beendet hat, stellt ihr der Exfreund in aufdringlicher Art und Weise nach. Ständige Anrufe, Besuche am Wohnort und der Arbeitsstelle sowie Kontaktaufnahmen des Mannes zum Bekanntenkreis des Opfers, sollen mit seinem Nachdruck die Beziehung wieder aufleben lassen. Die Frau befindet sich diesbezüglich bereits an ihrer psychischen Belastbarkeitsgrenze. Die Polizei hat ein Ermittlungsverfahren gegen den Mann

Frau (36) in Einbeck zeigt Stalking-Fall gegen ihren Ex an

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 25. Dezember 2022 um 11:10 Uhr

eingeleitet und ihn umgehend aufgefordert, die Nachstellungen zu beenden.“